
电气与控制工程学院党政联席会议纪要
（2025 年第 18 次）

时 间：2025 年 7 月 10 日 9:00

地 点：主楼 604 室

主 持：赵正杰

参 会：赵志良 杜瑞平 李晓（线上） 邵星灵

记 录：张利平

会议的议题和主要内容如下：

议题一：关于廉政风险防控手册的事宜

会议听取了院党委书记赵正杰关于廉政风险防控手册情况的汇报。

与会领导对廉政风险防控表中的各项权责的风险等级、增补廉政风险内

容等进行了讨论。经研究，按照要求完善防控手册，按时提交学校。

议题二：关于学院绩效方案中的岗位聘任的事宜

会议听取了院长赵志良、办公室主任张利平关于岗位聘任情况的汇

报。与会领导对聘岗调档和升档进行了讨论和分析。经研究，继续优化

绩效方案，按时提交聘岗材料。

议题三：关于科研科和学团用房的事宜

会议听取了副书记杜瑞平关于申请科研科和学团用房情况的汇报。

经研究，同意将 607 室分配给科研科和学团用房共用。同时，将 518/519

室作为职工之家。

议题四：关于绩效中班主任费和新生班主任的事宜



会议听取了副书记杜瑞平关于绩效中班主任费和新生班主任情况

的汇报。经研究，保证班主任费不低于往年的标准。同时，新生班主任

除了辅导员之外，首选专业教师担任。

议题五：关于文化墙的事宜

会议听取了副书记杜瑞平关于六层文化墙情况的汇报。与会领导对

方案细节进行了讨论。经研究，原则同意该方案，经费由学院和宣传部

承担。

议题六：关于卓工研究生的事宜

会议听取了副院长邵星灵关于卓工研究生情况的汇报。经研究，7

月 11 日召开会议，按照学校要求进行安排和部署，积极落实到位。

议题七：关于师德先进评选的事宜

会议听取了院党委书记赵正杰关于师德先进评选情况的通报。经研

究，同意刘丹申报师德标兵，赵志良、张利平申报师德优秀个人，自主

智能无人系统检测与控制技术创新研究团队申报师德先进集体，靳鸿申

报美利信奖教金。

议题八：关于人事派遣绩效的事宜

会议研究了人事派遣绩效的发放事宜。经研究，延续之前的政策，

保证 4个人事派遣的绩效，具体由考核绩效中发放。


